

令和3年8月5日 00546号

編集者:佐藤寿春

北見武道通信

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

satou.tosiharu@navy.plala.or.jp

ニュースレター【事務局情報】 柏悠会空手道交流大会が開催！



7月24日(日)北見市武道館で柏悠会主催の「第1回柏悠会空手道交流大会」が開催されました。小学生1.2、3.4、5.6年の形・組手、中学生の形・組手が各男子・女子が行われ、コロナ禍の中にも感染対策を万全に施された安全な大会運営で、無事に空手道交流大会が終了しています。〈佐藤〉

北見市武道館利用時間短縮のお知らせ

北見市武道館は8月4日(水)～8月31日(火)まで、コロナ感染拡大防止のため時間短縮となりました。営業時間は9時00分～20時00分までとなります。

※午後8時閉館

北見市武道館



武道振興協会事務所の花シリーズ「フロックスにキアゲハ蝶」

フロックスに森宅で羽化したキアゲハ蝶が飛んでいます。我家は、今年はまだキアゲハがみえません。〈渋谷〉

連載 武道宝鑑全剣道『形』の真髓 東京高等師範学校助教授 佐藤卯吉⑱

一 剣道『形』の精神的內容 竹刀打ちの稽古が行われ始めて後は、之れと相俟って『形』を練習したものの様である。竹刀打ちの稽古のみでは非実践的に陥り易い。故に間合、撃突の機会、理合い等の指導、種々の悪癖の矯正等は『形』の研究、練習によって行われたのである。現に小野派一刀流では『刃引は真剣の隣り』という教えさえあると聞いて居る。(刃引とは刃引きをもってする形の意である)然るに近来、真の武道としての剣道を軽く見て、体育運動的或は興味本位の剣道を比較的重視する傾向があつて、『形』を研究する人少なく、斬るというよりもむしろあて合う竹刀打ちの稽古のみ盛んであつて、剣道の真精神を失わんとする恐れがある。故に此の際之を正しきに・・・つづく